



# Buruh Tuntut Jokowi Bataalkan Iuran Tapera

Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI), Andi Gani Nena Wea dan Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal (Istimewa)



**Medan, MIMBAR -** Buruh berencana turun ke jalan dalam jumlah besar demi menuntut Presiden Joko Widodo membatalkan iuran Tabungan Perumahan Rakyat dan mencabut aturan soal Tapera.

Presiden Partai Buruh Said Iqbal mendesak Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 21

Tahun 2024 tentang Perubahan Atas PP Nomor 25 Tahun 2020 tentang Penyelenggaraan Tapera dicabut. Ia juga meminta revisi UU Nomor 4 Tahun 2016 tentang Tapera. "Partai Buruh dan Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) akan mempersiapkan aksi besar yang akan diikuti ribuan buruh pada Kamis, 6 Juni (2024) di Istana Negara, Jakarta," ucap Iqbal dalam keterangan tertulis, Ahad (2/6).

Ia menegaskan desakan buruh ini muncul berdasarkan 6 alasan utama. Pertama, jaminan

memiliki rumah yang tak pasti. Presiden KSPI itu menyebut potongan 2,5 persen bagi peserta tidak menjamin buruh akan memiliki rumah.

Meski diwajibkan mengikuti kepesertaan Tapera selama 10 tahun hingga 20 tahun, Iqbal merasa simpanan itu bahkan belum tentu cukup untuk uang muka pembelian rumah.

Kedua, ia menilai pemerintah lepas tanggung jawab dalam memastikan setiap warga negara Indonesia (WNI) bisa mempunyai rumah.

■ Bersambung ke Hal 7

# Prabowo Akan Kirim Pasukan ke Gaza



Prabowo Subianto di forum yang melibatkan seluruh Menteri Pertahanan di ASEAN (Forum Menhan ASEAN) meyakini sikap pemerintah Indonesia tegas dalam posisi politiknya di ranah global. Terutama di dalam merespons situasi pendudukan Israel terhadap Palestina yang masih terus berlangsung hingga saat ini.

**Medan, MIMBAR -** Presiden terpilih Prabowo Subianto menyebut Indonesia siap mengirim pasukan penjaga perdamaian ke Palestina. Hal ini disampaikan Prabowo saat hadir di acara Opening Reception IISS Shangri-La Dialogue Edisi ke-21 yang digelar di Hotel Shangri-La, Singapura. Melansir Reuters, Prabowo yang saat ini masih menjabat sebagai Menteri Pertahanan

Indonesia juga menyerukan agar investigasi secara komprehensif terhadap apa yang terjadi di Rafah, Gaza Selatan bisa

segera dilakukan.

Dia juga menyebut apa yang pernah disampaikan Presiden Amerika Serikat, Joe Biden terkait gencatan senjata di Gaza adalah hal bagus yang bisa dilakukan.

Rafah saat ini tengah menjadi tempat Israel melancarkan

serangan terhadap masyarakat Palestina. Padahal sebelumnya Israel menyebut mereka melawan Hamas bukan masyarakat Palestina.

Rafah sendiri merupakan satu-satunya tempat masyarakat Palestina mengungsi setelah hampir seluruh wilayah Gaza dibombardir Israel sejak awal Oktober 2023 lalu.

■ Bersambung ke Hal 7



### Jadwal Salat

26 ZULKAIDAH 1445 H

Subuh : 04:52 WIB	Maghrib : 18:36 WIB
Zuhur : 12:27 WIB	Isya : 19:50 WIB
Ashar : 15:51 WIB	

■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah Salam Lintas Agama

Oleh Dr A Rasyid, MA

**MAJELIS Ulama Indonesia (MUI)** baru saja mengeluarkan fatwanya tentang muslim menggunakan salam agama lain, hukumnya adalah haram. Pengucapan salam berdimensi doa khusus agama lain oleh umat Islam hukumnya haram. Dalam hasil ijtima' tersebut, pengucapan salam merupakan doa yang bersifat ubudiah. Karena itu pengucapan salam harus mengikuti ketentuan syariat Islam dan tidak

■ Bersambung ke Hal 7

## Kabar dari Tanah Suci Mekkah

# 32 Jemaah Haji Indonesia Meninggal Dunia

**SEBANYAK** 32 jemaah haji asal Indonesia meninggal dunia di Arab Saudi dalam tiga pekan operasional ibadah haji Ahad (2/6) kemarin.

"Jemaah yang wafat di Tanah Suci hingga saat ini berjumlah 32 orang. Seluruh jemaah wafat akan dibadhalhajikan," ujar anggota Media Center Kementerian Agama Widi Dwinanda dalam keterangannya, Ahad.

Penerbangan perdana jemaah haji Indonesia telah dilakukan pada 12 Mei lalu. Widi menjelaskan jumlah jemaah haji yang sudah tiba di Tanah Suci berjumlah 154.410 orang yang terbagi dalam 393 kelompok terbang hingga Minggu ini. Widi menjelaskan seluruh



jemaah haji di Madinah telah diberangkatkan ke Makkah untuk melaksanakan umrah wajib dan dilanjutkan menjalani tahapan puncak haji.

"Petugas Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) Daerah Kerja Madinah, melepas rombongan terakhir Gelombang I dari Kloter BPN 07 usai mengambil miqat

di Bir Ali dan berangkat menuju Makkah untuk melaksanakan umrah wajib pada pukul 09.34 WAS," kata dia.

Bagi para jemaah yang masih sakit dan dirawat di Klinik Kesehatan Haji Indonesia (KKHI) dan rumah sakit di Madinah,

■ Bersambung ke Hal 7

## SOAL SALAM LINTAS AGAMA HARAM

# PBNU Beri Respon Fatwa MUI

**Medan, MIMBAR -** Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) menegaskan bahwa pihaknya belum pernah melakukan kajian secara mendalam yang membahas secara intens terkait masalah salam lintas agama yang dinilai haram dan bukan bagian toleransi oleh Ijtima Ulama Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI). "PBNU belum pernah melakukan kajian secara mendalam dan membahas secara intens dalam berbagai forum resmi yang ada di lingkungan NU mengenai salam lintas agama," ujar

■ Bersambung ke Hal 7



- Mainkan Jenderal ...
- Hehehe..

## Srilanka Diterjang Banjir

**Srilanka, MIMBAR** - Banjir bandang dan tanah longsor akibat badai monsun yang melanda Sri Lanka menewaskan setidaknya 14 orang. Pusat Bencana Sri Lanka mengatakan, pada Minggu (2/6), sejumlah warga di antaranya tenggelam dan hanyut di dekat ibu kota Colombo.

"Sementara korban lainnya terkubur hidup-hidup dalam tanah longsor, termasuk seorang anak perempuan berusia 11 tahun dan seorang laki-laki berusia 20 tahun," kata Pusat Manajemen Bencana (DMC) seperti dilaporkan AFP.

Selain itu, sembilan orang lainnya tertimpa dan tewas tertimpa pohon tumbang di tujuh distrik sejak musim hujan semakin intensif pada 21 Mei.

Meski Sri Lanka bergantung pada hujan monsun musiman untuk



irigasi dan pembangkit listrik tenaga air, para ahli telah memperingatkan bahwa negara tersebut akan menghadapi banjir yang lebih sering terjadi seiring dengan pemanasan dunia akibat perubahan iklim.

DMC mengatakan, 20 dari 25

distrik di Sri Lanka terkena dampak hujan lebat dan mengeluarkan peringatan kepada masyarakat yang tinggal di tepi sungai utama untuk pindah ke tempat yang lebih tinggi.

Penerbangan yang tiba di bandara internasional utama Kolom-

bo dialihkan ke bandara yang lebih kecil, dan beberapa jalan raya utama di beberapa pintu keluar terendam banjir.

Pemerintah juga memerintahkan semua sekolah untuk tetap tutup pada Senin (3/6) setelah liburan akhir pekan, karena diperkirakan akan turun hujan lebih sering.

"Mungkin akan terjadi lebih banyak hujan lebat disertai angin kencang dan guntur," kata DMC.

Pekan lalu, otoritas satwa liar menemukan tujuh bangkai gajah muda yang tenggelam dan merupakan kerugian terbesar dalam lima tahun terakhir.

Permulaan monsun barat daya memicu banjir di habitat gajah di Dimbulagala, sekitar 250 kilometer (155 mil) timur laut Colombo. (cnni/js)



## Kejagung Bongkar Kualitas Emas Ilegal Berlogo Antam

**Jakarta, MIMBAR** - Kejaksaan Agung (Kejagung) mengatakan terdapat perbedaan kualitas antara 109 ton emas yang diberi cap Antam palsu dengan logam mulia produksi asli dari PT Antam.

Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung Ketut Sumedana menyebut kualitas 109 ton emas produksi swasta tersebut berada jauh di bawah kualitas produksi PT Antam.

"Ya pasti beda (kualitasnya), ini 109 ton emas ilegal, yang satunya kan emas legal," ujarnya kepada wartawan, dikutip Sabtu (1/6).

Ketut tidak menjelaskan lebih lanjut ihwal perbedaan kualitas yang dimaksud. Ia hanya mengatakan penyidik masih mengustut dugaan keterlibatan pihak lainnya dalam kasus tersebut.

"Ini kan baru dari pihak Antam, kita belum memeriksa dari pihak swasta

yang terlibat. Kita juga belum tau siapa yg diuntungkan, apakah dia perorangan atau korporasi atau penjual emas," ujarnya.

Sebelumnya Kejaksaan Agung mengungkap kasus korupsi baru terkait tata kelola komoditi emas sebanyak 109 ton oleh PT Antam tahun 2010-2021.

Dalam kasus korupsi emas itu pihaknya menetapkan enam orang mantan General Manager Unit Bisnis Pengelolaan dan Pemurnian Logam Mulia (UB PPLM) PT Antam sebagai tersangka.

Keenam tersangka itu merupakan TK selaku General Manager (GM) periode 2010-2011; HN selaku GM periode 2011-2013, DM selaku GM periode 2013-2017; AH selaku GM periode 2017-2019; MAA selaku GM periode 2019-2021 dan ID selaku GM periode 2021-2022. (cnni/bj)

## BMKG: Waspada Musim Kemarau Mulai Juni

**Medan, MIMBAR** - Sederet wilayah di Indonesia diprediksi akan memasuki musim kemarau pada dasarian I atau sepuluh hari pertama Juni 2024. Daftar wilayahnya mulai Aceh hingga Indonesia bagian timur.

Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) memprediksi pada musim kemarau tahun ini, sebanyak 699 wilayah masuk zona musim atau ZOM.

Sebagian besar wilayah diprediksi mengalami Awal Musim Kemarau 2024 pada Mei hingga Agustus 2024, merujuk laporan 'Prediksi Musim Kemarau Tahun 2024 di Indonesia'.

Kepala BMKG Dwikorita Kamawati mengatakan wilayah yang mengalami awal musim kemarau pada periode tersebut sebanyak 445 ZOM (63,66 persen).

"Prediksi musim kemarau 2024 pada 699 ZOM (Zona Musim) di Indonesia menunjukkan bahwa sebagian besar wilayah diprediksi mengalami Awal Musim Kemarau 2024 pada bulan Mei hingga Agustus 2024 yaitu sebanyak 445 ZOM (63,66%)," kata BMKG.

Sementara itu, per Juni 2024

BMKG menyatakan 167 ZOM (23,89 persen) bakal memasuki awal musim kemarau.

"Pada bulan Juni-Juli-Agustus 2024 berpotensi mengalami curah hujan sangat rendah, kurang dari 50 mm dalam satu bulan curah hujannya," kata Kepala BMKG Dwikorita Kamawati dalam konferensi pers secara online pada Selasa (28/5).

Sebagian besar wilayah di Indonesia diprediksi memasuki musim kemarau pada bulan April hingga Juni 2024, yakni di sebagian Besar Pulau Sumatera, Pulau Jawa, Pulau Bali, NTB, NTT, sebagian Kalimantan Barat, sebagian kecil Kalimantan Timur.

Kemudian di sebagian Sulawesi Selatan, sebagian Sulawesi Tenggara, sebagian kecil Maluku, sebagian Papua dan Papua Selatan.

Berikut daftar wilayah yang akan memasuki musim kemarau pada Dasarian I Juni 2024:

**Daftar wilayah yang harus waspada kemarau Juni:**

**Aceh**  
Aceh Tengah, Bireuen, Aceh Utara, Kota Lhokseumawe, Aceh Timur, Kota Langsa, Aceh Tamiang, Bener

Meriah, Pidie dan Pidie Jaya.

**Sumatera Utara**  
Asahan, Batu Bara, Deli Serdang, Kota Medan, Kota Tebing Tinggi, Serdang Bedagai, Simalungun, Labuhanbatu Selatan, Dairi, Karo, Pakpak Bharat, Humbang Hasundutan, dan Samosir.

**Riau**  
Pelalawan, Siak, Bengkalis, Rokan Hulu, Kampar, Kuantan Singingi, dan Indragiri Hulu.

**Jambi**  
Bungo, Tebo, Muara Bungo, Sarolangun, Muaro Jambi, Merangin, Tanjung Jabung Barat, Batanghari, dan Kota Jambi.

**Bengkulu**  
Muko Muko

**Sumatera Selatan**  
Empat Lawang, Lahat, Kota Pagar Alam, dan Musi Rawas.

**Lampung**  
Lampung Tengah, Lampung Timur, Tulang Bawang, Lampung Utara, Mesuji, Tulang Bawang, Tulang

Bawang Barat, Way Kanan, dan Ogan Komering Ilir.

**Jawa Barat**  
Bandung, Bandung Barat, Indramayu, Subang, Sumedang, Garut, Ciamis, Cirebon, Kuningan, Majalengka, dan Tasikmalaya.

**Jawa Tengah**  
Brebes, Cilacap, Banyumas, Purbalingga, Pemalang, Tegal, Pekalongan Barat, Kebumen, Purworejo, Wonosobo, dan Banjarnegara.

**Jawa Timur**  
Trenggalek-Tulungagung, Ponorogo, Kabupaten Kediri, Kota Blitar, Kabupaten Blitar, Kabupaten Malang, Lumajang, dan Sumenep.

**Kalimantan Timur**  
Kab. Paser

**Sulawesi Selatan**  
Pinrang, Sidrap, Soppeng, Wajo, Pinrang, Parepare, dan Sidrap.

**Maluku**  
Kab. Buru (cnni/js)

## Prabowo Akan...

**Dari Halaman 1**

Banyak korban meninggal di Rafah merupakan anak-anak dan perempuan. Negara-negara yang sebelumnya memberikan dukungan terhadap Israel pun kini berbalik mendukung Palestina karena kejadian tersebut.

Presiden Joko Widodo juga sempat menyerukan soal kemerdekaan Palestina. Hal ini disampaikan Jokowi saat menyampaikan sambutan ketika memimpin upacara dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila di Riau.

**RESPON TNI**  
Kepala Pusat Penerangan TNI Mayjen Nugraha Gumilar memastikan prajurit TNI siap melaksanakan operasi perdamaian di bawah Perserikatan Bangsa-

bangsa (PBB), di manapun jika sudah ada perintah dari negara.

Hal ini ia sampaikan merespons rencana Presiden terpilih sekaligus Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto mengirim pasukan penjaga perdamaian ke Palestina. "TNI siap melaksanakan operasi perdamaian di bawah bendera PBB, kapan pun dan dimana pun jika sudah menjadi perintah negara," kata Nugraha kepada CNNIndonesia.com, Ahad (2/6).

Nugraha mengatakan prajurit TNI selalu siap untuk menjalankan perintah negara. Terlebih, tugas ini sudah diamanatkan kepada TNI lewat pembukaan UUD Tahun 1945.

"Kalau sudah ada perintah, TNI akan menyiapkan pasukan perdamaian PBB," kata dia. (cnni/js)



## Hidayah

### Parkir Liar...

**Dari Halaman 1**

boleh dicampurkan dengan ucapan salam dari agama lain.

Ubudiyah menuut syara' berarti menunaikan perintah Allah Swt dalam kehidupan sehari-hari dengan melaksanakan tanggung jawab sebagai hamba Allah. Ubudiyah tidak hanya sekedar ibadah biasa, melainkan ibadah yang memerlukan rasa penghambaan yang diinterpretasikan sebagai hidup dalam kesadaran sebagai hamba. Sehingga tidak ada rasa terpaksa dan keberatan dalam menjalankan perintah-Nya.

Keputusan ijtimia' ulama ke VII ini wajib diikuti oleh umat muslim, karena fatwa ini dikeluarkan dengan berlandaskan dalil-dalil yang kuat dan berbagai pertimbangan lain, demi menjaga kemmian keyakinan aqidah umat muslim itu sendiri.

Fatwa yang dikeluarkan MUI tersebut tentu saja tidak mengurangi nilai toleransi dan moderasi beragama di kalangan antar umat beragama di tanah air.

Sebab toleransi dan moderasi dapat disepakati dan diterapkan sepanjang tidak mengganggu prinsip-prinsip ajaran Islam.

Fatwa ulama tersebut dianggap penting karena selama ini banyak pejabat muslim yang bertindak salah dalam mengucapkan jawab sebagai hamba Allah di dalam suatu acara. Para pejabat muslim tersebut menggunakan berbagai salam agama lain. Padahal itu bertentangan dengan prinsip ajaran Islam.

Suatu hal disayangkan adalah MUI terlalu lama mengeluarkan fatwa ini, sehingga sudah hampir membudaya bagi para pejabat muslim mengucapkan salam agama lain ketika diberi kesempatan menyampaikan pidatonya.

Bahkan yang sangat kita sesalkan adalah terdapat orang-orang muslim yang masih sekelas ustadpun tidak, tetapi sangat berani menentang keputusan ijtimia' ulama se Indonesia ini. Bahkan mereka menorehkan pendapatnya di media sosial. (\*)

## Buruh Tuntut...

**Dari Halaman 1**

buruh memiliki utang koperasi atau di perusahaan, akan semakin membebani biaya hidup buruh," jelasnya.

Keempat, ada kerancuan skema pengelolaan Tapera. Menurutnya, ini bisa menjadi ladang korupsi baru jika dibiarkan.

Ia menyebut di dunia ini hanya ada dua skema untuk buruh, yakni sistem jaminan sosial atau bantuan sosial. Jika jaminan sosial, dananya bersumber dari iuran peserta, pajak, atau gabungan keduanya. Sedangkan penyelenggaranya harus independen alias non-pemerintah.

Sementara itu, bantuan sosial berasal dari APBN dan APBD. Iqbal menyebut skema ini diselenggarakan oleh pemerintah.

"Model Tapera bukanlah keduanya. Karena dananya dari iuran masyarakat dan pemerintah tidak ikut iuran, tetapi penyelenggaranya adalah pemerintah," ucapnya keheranan.

Kelima, Partai Buruh menganggap kehadiran Tapera adalah pemaksaan dari negara.

"Karena pemerintah menyebut bahwa dana Tapera adalah tabungan, seharusnya bersifat

sukarela, bukan memaksa. Dan karena Tapera adalah tabungan sosial, tidak boleh ada subsidi penggunaan dana antar-peserta, seperti program Jaminan Hari Tua (JHT) dan BPJS Ketenagakerjaan," tutur Iqbal.

Keenam atau yang terakhir, Tapera dipandang sebagai program yang tidak jelas. Para buruh dianggap bakal kesulitan mencairkan manfaat tabungan ini di kemudian hari.

Ia membandingkan terkait kepastian kerja aparatur sipil negara (ASN) dengan pekerja swasta. Jika ASN dipastikan tak akan terkena pemutusan hubungan kerja (PHK), buruh swasta malah sangat rentan terkena layoff.

"Oleh karena itu, dana Tapera bagi buruh yang ter-PHK atau buruh informal akan mengakibatkan ketidakjelasan dan kerumitan dalam pencairan serta keberlanjutan dana Tapera," tegasnya.

Partai Buruh berjanji mengajukan judicial review UU Tapera ke Mahkamah Konstitusi (MK) dalam waktu dekat. Iqbal Cs juga bakal melakukan judicial review PP Tapera ke Mahkamah Agung (MA). (cnni/js)

## 32 Jemaah...

**Dari Halaman 1**

Tahun 2024 tentang Petunjuk Teknis Pembayaran DAM/Hadyu Tahun 1445 H/2024 M.

Juru Bicara Kementerian Agama Anna Hasbie mengatakan, edaran ini terbit sebagai bagian dari upaya melindungi jemaah haji sekaligus memastikan pengelolaan pemotongan dam berjalan sesuai dengan ketentuan syariah.

"Edaran terbit selain agar pelaksanaan dam sesuai ketentuan hukum Islam atau Syariah Compliance, juga dalam rangka mengoptimalkan pemanfaatan daging hewan dam/hadyu (utilization of meat)," sebut Anna Hasbie di Jakarta, Ahad (2/6).

Edaran ini juga menginformasikan lembaga yang bisa menjadi tempat membayar dam, yaitu Rumah Pemotongan Hewan atau RPH Al-Ukaisiyah dan RPH Adhahi.

Dalam petunjuk teknis ini, terdapat standar dan komponen biaya DAM yang dapat dijadi-

kan acuan para jemaah dan petugas.

"Untuk RPH Adhahi, biaya yang dibayarkan sebesar SR 720. Ini untuk membayar tujuh komponen, yaitu harga kambing, jasa penyembelihan, pengulitan, pembersihan perut, pendinginan (storage cold), packing, serta biaya pengiriman dan distribusi," jelas Anna.

Sementara, bila jemaah dibayarkan ke RPH Al Ukaisiyah dikenakan biaya sebesar SR 580. Pembayaran DAM di RPH Al Ukaisiyah meliputi harga kambing, jasa penyembelihan, pengulitan, pembersihan perut, pendinginan (storage cold); packing, pengolahan daging dengan proses retort, serta biaya pengiriman dan distribusi. "Selanjutnya, hewan DAM yang telah disembelih dikirimkan dan didistribusikan dalam bentuk retort atau karkas untuk wilayah Makkah dan/atau Indonesia," sambung Anna. (cnni/js)

## PBNU Beri...

**Dari Halaman 1**

hasil Ijtima Ulama, juga pernah dilaksanakan oleh Pengurus Wilayah NU (PWNU) Provinsi Jawa Timur. Kajian tersebut dilakukan melalui forum Bahtsul Masail PWNU Jawa Timur pada tahun 2019.

Dalam kesimpulan Bahtsul Masail PWNU tersebut, disebutkan pejabat Muslim dianjurkan mengucapkan salam dengan kalimat "Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh", atau diikuti dengan ucapan salam nasional, seperti selamat pagi, salam sejahtera bagi kita semua, dan seterusnya.

"Namun, dalam kondisi tertentu demi menjaga persatuan bangsa dan menghindari perpecahan, pejabat Muslim juga diperbolehkan menambahkan salam lintas agama," ucap Akhmad.

Sebelumnya, Majelis Ulama Indonesia (MUI) melalui Ijtima Ulama Komisi Fatwa se-Indonesia tahun 2024 telah menetapkan ketentuan bahwa ucapan salam yang berdimensi doa khusus agama lain oleh umat Islam hukumnya haram.

"Pengucapan salam yang berdimensi doa khusus agama lain oleh umat Islam hukumnya haram," kata Ketua MUI Bidang Fatwa Asrorun Niam Sholeh.

Niam menekankan pengucapan salam dengan cara menyertakan salam berbagai agama bukan merupakan implementasi dari toleransi dan/atau moderasi beragama yang dibenarkan.

Hal tersebut, jelas dia, dikarenakan pengucapan salam dalam Islam merupakan doa yang bersifat ubudiah (bersifat peribadatan). (ant/js)